

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat pada waktunya, sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan jurusan psikologi dan bimbingan, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Adapun judul skripsi ini adalah “Pengaruh Layanan Konseling Kelompok dengan Pendekatan Behavior terhadap marah siswa kelas XI IPS SMA Raksana Medan T.A 2018/2019”

Dalam pelaksanaan penelitian hingga penyelesaian skripsi ini, penulis menyadari banyak mendapat bantuan, motivasi, dan dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku rektor Universitas Negeri Medan
2. Bapak Dr. Nasrun, MS selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Bapak Drs. Elizon Nainggolan, M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang Keuangan dan Kepegawaian, Bapak Dr. Edidon Hutasuhut, M.Pd selaku Wakil Dekan Kemahasiswaan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis dalam mengurus surat administrasi.
3. Ibu Dra. Zuraida Lubis, M.Pd. Kons selaku Ketua Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan, serta Ibu Dra. Nur Arjani, M.Pd selaku

Sekretaris Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan yang telah membantu penulis dalam mengerjakan skripsi.

4. Bapak Dr.M.Rajab Lubis, MS selaku Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini.
5. Ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Nurarjani, M.Pd, Ibu Prof.Dr.Asih Menanti, MS, S.Psi dan Bapak Rafael Lisinus Ginting, S.Pd.,M.Pd selaku dosen penyelaras yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.
6. Kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai Prodi Bimbingan dan Konseling FIP UNIMED yang ikut serta membantu penulis.
7. Terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah yang telah menerima penulis untuk melakukan penelitian disekolah, kepada Guru BK E. Manik yang telah membimbing saya disekolah beserta staf, dan pegawai SMA Raksana yang telah membantu penulis dalam mengurus surat administrasi.
8. Kepada seluruh siswa kelas XI IPS SMA Raksana Medan terkhusus bagi siswa yang menjadi subjek penelitian yang telah mengikuti layanan konseling kelompok dengan pendekatan behavior, tanpa bantuan mereka penyusunan skripsi ini tidak akan terselesaikan.
9. Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih banyak kepada Ayahanda M.Ginting Manik yang selalu berusaha mencukupkan segalanya dan teristimewa untuk seseorang yang sudah lama tidak disamping saya lagi, yang selalu di harapkan untuk bertemu kembali dan tidak tau dimana harus

dijumpai lagi Ibunda M. Sipayung (+) yang menjadi motivator penulis serta Ibu sambung Nurasih yang sudah menyayangi saya dan memberikan dukungan untuk penulis. Kepada abang tercinta Alek Peringadi Ginting beserta istri dan anak-anaknya, kepada adik-adik saya M. Ilham Ginting, Putri Anirma Ginting dan Lestari Dameria Ginting yang sudah banyak memberikan motivasi nya semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga Tuhan memberikan umur panjang, kesehatan dan berkat yang melimpah.

10. Terima kasih kepada Rekan kerja Pioneer Reload yang sudah banyak membantu dan memberi semangat kepada penulis. Kepada Bapak kost B. Sinurat dan teman Kost NO 15 A di Jl. Pimpinan terimakasih banyak untuk semangat dan motivasinya terkhusus mami Karlina yang sudah banyak berperan dalam membantu penulis dan teman Alumni SMAN 2 Lubuk Pakam, Esra Elfida, Lolita Saragih dan Meri Elna Eunike Siregar SE yang banyak memberi semangat dan dukungan dari kejauhan.

11. Terima kasih kepada seluruh teman-teman BK REG. A 2014 yang tidak bisa disebutkan satu persatu, teman dari awal kuliah sampai sekarang yang selalu membuat hal-hal aneh, membuat tawa yang tidak pernah henti.

Semoga perkenalan kita tidak berakhir sampai disini. Terkhusus kepada Jojo Marito Hasibuan, S.Pd terimakasih sudah banyak mengajari dari kejauhan semoga Kesehatan dan Ilmu kita berguna nantinya untuk kita dan untuk semua orang. Dan teman-teman satu bimbingan Indah Fajar Wati S.Pd, Nazlia, Ingka, Netri dan lainnya yang selalu memberi semangat biarlah Tuhan yang membalas kalian semua.

12. Terkhusus teman terbaik selama 4 tahun ini Khairani terimakasih banyak atas segalanya dan sudah banyak sekali membantu dalam berbagai hal selama empat tahun ini termasuk dalam penulisan Skripsi ini. Serta Sartika Dewi S.Pd, Tenti Laonma Silaban S.Pd , Maria, Rina, Yossi, Windi, Egi, Verika dan teman lainnya yang tidak bisa disebut semuanya kalian istimewa dan terimakasih sudah menjadi penyemangat selama ini ini dan semoga pertemanan kita tidak hanya sampai dimana akhir perkuliahan ini dan Ilmu kita berkah untuk banyak orang dan biarlah Tuhan yang membalas segala nya untuk kalian.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tatabahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Akhir kata penulis ucapkan terimakasih.

Medan, September 2018
Penulis

Meilianita Br Ginting

1141151025

